



# 月刊 動力労千葉

## 未来のために、子供達も起ち上がつた

沖縄派遣団報告 ③

動労千葉派遣団の一員として、沖縄現地闘争に参加してきました。

三日間の行動の中でも、最終日の辺野古での命を守る会との交流が一番感動的でした。辺野古は、新たに海上ヘリポート基地が建設されようとしている場所です。アメリカと日本政府は、「普天間基地返還のためには代替の基地が必要だ」と言いながら、ここに海上基地をつくりうとしています。しかし、実際は、50年経つて普天間基地が老朽化したため、基地縮小・返還にかこつけて、より機能を強化した新たな基地を建設しようとして

館山支部 渡辺 敏博



とくに、普天間基地包囲行動では、現地の方々と本土から応援にかけつけた人たちが手を取り合って人間の鎖をつくり、「基地のない平和な街を!」とシユプレヒコールを繰り返し、沖縄と本土がつながったように感じました。そして、「基地など絶対に必要ないんだ」という思いを改めて胸に刻みました。

最後に、日本の米軍基地の75%が沖縄に集中し、沖縄本島の20%が基地だという現実を許すことはできません。そのことを参加者全員で確認することができたと思います。

固定化されることになる」「二度と戦争を起こしてはならない」「戦争のための基地は絶対にいらない」「基地があるからこそ地域は活性化しない」と訴えて闘っているということです。

交流会に参加して、私自身、二度と加害者にも、被害者にもなりたくない、といふ気持ちを改めて強くもちました。

最後に、今回家族会も初めて参加しましたが、ほんとうにご苦勞様でした。また、多大なカンパを戴いたことに心より感謝致します。

## 現地の方々と共に 人間の鎖で包囲



木更津支部 吉野 道夫



新たな10万人合理化粉碎!! 労働運動の新たな潮流めざし全国へばたこう!!

はじめに、組合員の皆さんの多大な力により、沖縄派遣団の一員として行動に参加できることにお礼を述べたいと

思います。

木更津支部 吉野 道夫

今回の動労千葉の派遣団は9名(家族

会2名)で組織され、労組交流センター

へ

り、ボート建設阻止協議会

選挙は4年に一度

市民投票は一生に一度

届け子供たちの願い

沖縄は日本一豊かなはず

振興策に久志住民はたまらない

ほんたちわたくら

子や孫に語れる投票を

へりボート建設阻止協議会